

Artikel vom 31.03.2019

Sonntagsstammtisch

Monika Hohlmeier



Haimhausen, 31. März 2019. Zu einem "Sonntagsstammtisch" der CSU Haimhausen, kam die frühere Kultusministerin, Landtagsabgeordnete und heutige Europaparlamentarierin Monika Hohlmeier. Sie sprach über die Bedeutung der Europäischen Union für Frieden, Freiheit, Sicherheit und Wohlstand - auch und gerade in unserem Land. Die kommende Europawahl berge die große Gefahr, dass populistische und nationalistische Parteien stärker werden, sagte Hohlmeier, und forderte dazu auf, wählen zu gehen.